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...наша предвыборная программа — это не про-
грамма Вельгодского. Это коллективный труд 
учёных, специалистов различных отраслей, экс-
пертов. Она в стадии завершения и мы открыты 
для её совершенствования.
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Богатства района должны служить его лю-
дям, а не отдельной кучке избранных, уже 
считающих его своей собственностью и по-
тому всеми руками цепляющихся за власть. 
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Положение крайне тревожное. России, как 
воздух, необходимо Правительство народно-
го доверия.

стр. 5

www.pkokprf.ru

В номере

Говорят кандидаты от КПРФ       2-3    

В своём городе, как в чужой стране 6 

Не надо бояться власть - с ней 
надо бороться                               7

16  
человек уже заявили о своём жела-
нии побороться за должность мэра  
Приморской столицы -  13 от партий и 
трое - самовыдвиженцев.

Цифра  недели

В субботу 13 июля во Владивостоке состо-
ялась XVII конференция (внеочередная) 

Приморского краевого отделения КПРФ. 
В повестке дня — вопросы, связанные с вы-
движением от КПРФ кандидатов на должно-
сти глав, а также депутатов Дум ряда горо-
дов и районов региона.

Выдвинутые партийными конференциями местных от-
делений партии кандидаты на посты глав городов и рай-
онов края в своих выступлениях дали оценку социально-
экономическому положению в своих городах и районах, 
представили основные тезисы предвыборных программ 
и заверили присутствующих, что в случае победы сдела-
ют всё возможное для улучшения жизни населения и до-
кажут всем избирателям: только КПРФ может вытащить 
Приморье из пропасти, только представители коммуни-
стов могут работать честно и эффективно на благо все-
го простого народа. 

Делегаты конференции избрали кандидатами на пред-
стоящие 8 сентября выборы на должности глав Владиво-
стока — заместителя руководителя фракции коммунистов 
в Думе города Олега Николаевича Вельгодского, Лесоза-
водска — первого секретаря городского местного отделе-
ния партии Анатолия Петровича Дружинина, Хасанского 
муниципального района — депутата районной Думы Вла-
димира Вилениновича Руднева, Хорольского муниципаль-
ного района — предпринимателя Владимира Алексеевича 
Шаповалова, Яковлевского муниципального района — на-
чальника 301 военного клинического госпиталя минборо-
ны РФ в с.Новосысоевка Анатолия Георгиевича Кусраева. 

Избраны также кандидаты в депутаты от КПРФ по спи-
скам и избирательным округам в Думы городов Большой 
Камень, Лесозаводск, Партизанск, а также Кавалеровско-
го, Михайловского, Надеждинского, Ольгинского, Парти-
занского, Тернейского, Хасанского, Хорольского и Яков-
левского муниципальных районов Приморья.

В работе конференции приняли участие представители 
избиркомов края, министерства юстиции. 

Материалы конференции читайте на 2-3 страницах.
Вячеслав Гончаров. 

Фото автора.

Мы идём во власть, 
чтобы вернуть её народу!
Владивосток: краевая конференция 
избрала кандидатов на должности 
глав городов и районов, а также 
кандидатов в депутаты

 

 

Обращение депутатов Государственной 
Думы,выступивших с предложением 
о недоверии правительству 
Российской Федерации.

Уважаемые соотечественники!
Мы обращаемся к вам в связи со своей инициативой об от-

ставке действующего правительства России. Хотя нынешний ка-
бинет министров сформирован президентом В.В. Путиным в мае 
2012 года, он продолжает политику, проводимую уже более де-
сяти лет. Глава правительства Д.А. Медведев ранее являлся пер-
вым заместителем председателя правительства и четыре года — 
президентом Российской Федерации. Следовательно, он и его 
кабинет министров в полной мере несут ответственность за про-
водимый социально-экономический курс и его результаты.

Считаем, что правительство привело страну на грань тяжёло-
го системного кризиса. Его политика стремительно ухудшает по-
ложение трудящихся, ветеранов и молодёжи. Ни одна из реформ 
в промышленности и сельском хозяйстве, энергетике и социаль-
ной сфере, науке и образовании, Вооруженных Силах и правоох-
ранительных органах не привела к позитивным изменениям. Бо-
лее того, это «реформирование» носит откровенно разрушитель-

ный характер. Экономика страны и жизнь её народа всё более 
подчиняются интересам транснациональных компаний. Россий-
ская Федерация стремительно теряет позиции суверенного го-
сударства. За ней закрепляется статус сырьевого придатка в си-
стеме мирового производства.

Правительство России имеет все основания быть отправлен-
ным в отставку. Среди причин считаем необходимым особо вы-
делить десять.

Первое. Правительство продолжает 
экономическую политику, 
ведущую к катастрофе.

За годы «реформ» Россия потеряла две трети промышленно-
го потенциала и оказалась отброшена далеко назад. На долю 
крупнейшей страны сегодня приходится лишь 2% мирового эко-
номического потенциала. Представители правительства неодно-
кратно декларировали намерения диверсифицировать экономи-
ку, обещали сделать её менее зависимой от экспорта природных 
ресурсов. И что мы имеем? Около 70% доходов бюджета зани-
мают поступления от нефтегазового сектора. Более того, стра-
на ежегодно продает за рубеж сырья на 16 триллионов рублей, 
но госбюджет получает из этой суммы лишь около 6 триллионов. 
Остальное становится добычей российских и зарубежных оли-
гархов. Последовательно уничтожается малый и средний бизнес.

Вместо «экономики развития» продолжает господствовать 
«экономика трубы», «экономика нефтяной иглы». Откровенно 
хищническая эксплуатация природных богатств России в корне 
противоречит её национальным интересам.

Старейшее предприятие Влади-
востока — «Дальзавод» — лик-

видируют за долги. После 12 лет 
судебных разбирательств Арби-
тражный суд Приморского края 
завершил конкурсное производ-
ство в отношении открытого акци-
онерного общества «Холдинговая 
компания «Дальзавод».

Принятое судом определение являет-
ся основанием для внесения в Единый го-
сударственный реестр юридических лиц 
записи о ликвидации должника, сообщи-
ла консультант по связям с обществен-
ностью Арбитражного суда Приморского 
края Инга Солодовник.

Напомним, что на 10 марта 2001 года 
задолженность ОАО «Холдинговая компа-
ния «Дальзавод» перед бюджетом состав-
ляла 657,67 млн рублей.

В результате инспекцией МНС РФ 
по Ленинскому району города Владиво-
стока были выставлены инкассовые по-
ручения о списании средств со счетов 
ОАО «ХК Дальзавод» для погашения за-
долженности в бюджет. Однако задол-
женности погашены не были в связи 
с отсутствием денежных средств на сче-
тах ОАО » ХК Дальзавод». Налоговому 
приставу-исполнителю не оставалось ни-
чего другого, как наложить арест на иму-
щество холдинга.

23 июля 2001 года в Арбитражный суд 
Приморского края поступило заявление 
от Федеральной службы России по фи-
нансовому оздоровлению и банкротству 
о возбуждении производства по делу о не-
состоятельности (банкротстве) ОАО «ХК 
«Дальзавод».

В результате, спустя полгода после на-

чала судебных разбирательств, опреде-
лением Арбитражного суда Приморского 
края от 8 января 2002 года в отношении 
ОАО «ХК Дальзавод» была введена про-
цедура банкротства. Внешним управляю-
щим был учрежден Александр Чавычалов. 
5 декабря 2002 года определением суда 
срок внешнего управления был продлен 
на 6 лет, до 10 января 2009 года.

16 марта 2009 года решением Арби-
тражного суда Приморского края ОАО 
«Холдинговая компания Дальзавод» было 
признано банкротом. В отношении хол-
динга было введено конкурсное произ-
водство сроком на один год, исполняю-
щим обязанности конкурсного управля-
ющего вновь был назначен Александр 
Чавычалов. 

XVII (внеочередная) конференция ПКО КПРФ 

Десять причин 
для отставки 
правительства

В России и Приморском 
крае продолжается 
сбор подписей за 
отставку правительства, 
инициированную 
депутатами 
Государственной Думы 
от КПРФ. Сегодня мы 
публикуем их обращение, 
в котором они говорят 
о причинах, заставивших 
их принять такое решение

Окончание на стр. 4

«Дальзавод» приговорили к смерти

Окончание на стр. 7
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Спасатели сняли пассажиров 
с аварийного катера

Спасатели оказали помощь катеру, поте-
рявшему ход у мыса Вятлина на острове Рус-
ском во Владивостоке. Судно потеряло ход 
ночью, туман и темное время суток ослож-
нили поиски, к утру пассажиров эвакуиро-
вали и доставили людей на берег, сообщи-
ли в пресс-службе ГУ МЧС России по При-
морскому краю.

Позно вечером в воскресенье дежурно-
му Владивостокского поисково-спасательно-
го отряда (ПСО) поступило сообщение от ка-
питана катера СР-25 о том, что его катер 
с четырьмя пассажирами на борту потерял 
ход у мыса Вятлина (о. Русский).

В связи с наступлением темного време-
ни суток и тумана, а также в связи с на-
личием в данном районе отмелей, началь-
ник Владивостокского ПСО принял реше-
ние на применение спасательного катера 
«Сергей Тельнов». Для обеспечения безопас-
ности эвакуации пассажиров с базы, рас-
положенной в бухте Патрокл, выдвинулись 
спасатели.

Команде спасателей было нелегко оты-
скать небольшое судно на морских просто-
рах. Поиск дрейфующего катера ночью, 
в тумане, занял около трех часов. После 
обнаружения катера, пассажиры со всеми 
предосторожностями были эвакуированы 
с потерявшего ход судна на спасательный 
катер «Сергей Тельнов».

Напомним, ранее мэрия Владивосто-
ка разорвала конкракт с компанией «Мор-
транс», занимавшейся морскими пассажир-
скими перевозками, и теперь островитяне 
добираются во Владивосток и обратно кто 
как может.

Задержана банда грабителей
Инспекторы ППС задержали банду граби-

телей в Приморье. Ночью, 15 июля, в селе 
Новосысоевка в полицию поступило заяв-
ление 27-летнего местного жителя. Мужчи-
на сообщил, что в районе дома по улице Ка-
лининская на него напали четверо мужчин 
и похитили крупную денежную сумму.

Полицейские опросили потерпевшего 
и очевидцев происшествия. Была составле-
на ориентировка на розыск подозреваемых.

На маршруте патрулирования сотрудники 
патрульно-постовой службы заметили груп-
пу людей. Заметив полицейских, мужчины 
попытались скрыться. После непродолжи-
тельной погони компания из четырех чело-
век была задержана и доставлена в отдел 
полиции.

Задержанные — четверо жителей горо-
да Арсеньев. Возраст каждого из них не 
превышает 28-ми лет. В ходе опознания по-
терпевший узнал людей, похитивших у него 
деньги.

Налётчика взяли по «горячим 
следам»

Серийного разбойника, совершавшего 
вооруженные налеты на магазины и кафе, 
задержали в Находке. Сообщение о воору-
женном налете поступило в полицию от со-
трудницы магазина. Женщина рассказала, 
что в торговый зал вошел неизвестный и, 
угрожая предметом, похожим на пистолет, 
похитил дневную выручку.

Сыщики уголовного розыска, устанавли-
вая обстоятельства нападения, выяснили, 
что подозреваемый ворвался в зал неза-
долго до закрытия учреждения. Лицо напа-
давшего скрывала медицинская. Полицей-
ские при проведении розыскных мероприя-
тий отработали на причастность к соверше-
нию разбойного нападения ранее судимых 
и склонных к противоправным деяниям лиц. 
В ходе технических мероприятий сотрудни-
ки полиции задержали 19-летнего подозре-
ваемого по «горячим следам» — при совер-
шении очередного нападения на торговое 
предприятие.

Возбуждено уголовное дело по статье 
«Разбой». Подозреваемый арестован. 

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

 

Говорят кандидаты

Выступление кандидата в мэры Владивосто-
ка от КПРФ О.Н.Вельгодского

Уважаемые делегаты конференции, уважа-
емые приглашённые! Прежде всего позволь-
те выразить благодарность моим товарищам 
по партии за оказанное доверие. Я расцени-
ваю выдвижение моей кандидатуры городской 
конференцией КПРФ на выборы мэра как от-
ветственное партийное поручение и в полной 
мере осознаю степень возложенной на меня 
ответственности.

Хочу сообщить, что время, прошедшее с 13 
апреля — даты городской партконференции — 
было наполнено кропотливой организационной 
работой по подготовке к выборам. Оперативно 
и чётко работают городской и районные шта-
бы. Город поделён на 17 округов, подчинённых 
районным штабам. На каждом назначены от-
ветственные, созданы команды агитаторов. Вы-
пущены и успешно распространены среди на-
селения города солидные тиражи информаци-
онного издания «Рассвет», газет «Правда При-
морья» и «Свободный Владивосток». Буквально 
вчера крайком партии отпечатал информаци-
онный бюллетень «Правды Приморья» — Мор-
скому городу — мэра-моряка». Свёрстан про-
ект предвыборной программы, которая в насто-
ящее время проходит согласование в краевом 
комитете партии. В этой связи замечу: наша 
предвыборная программа — это не програм-
ма Вельгодского. Это коллективный труд учёных, 
специалистов различных отраслей, экспертов. 
Она в стадии завершения и мы открыты для 
её совершенствования. Если у кого-то есть ин-
тересные предложения, мы готовы их принять 
и включить в предвыборную программу. 

Наша задача, если мы победим, в кратчай-
ший срок, за 2-3 года показать людям, что ком-
мунисты пришли ответственно работать в инте-

ресах простых горожан и оперативно решать 
проблемы, накопившиеся во Владивостоке за 
23 года правления либерального режима. Эти 
проблемы никто не решал и решать не будет, 
кроме нас. 

В краевом центре хватает проблем по ор-
ганизации транспортного обслуживания насе-
ления, вопросам ЖКХ, обеспечения граждан 
доступным жильем, содержания и ремонта до-
рог и многим другим вопросам. Все они тре-
буют комплексного подхода, работы профес-
сиональной, честной, эффективной команды 
единомышленников.

Предложения о составе команды красного 
мэра также сформированы. Тут принципиаль-
ный подход один — в команду включаются спе-
циалисты, способные днём и ночью работать 
для блага населения Владивостока, способные 
уже через два года навести порядок в городе. 

Сегодня видно, что городу нужна совершен-
но новая бюджетная политика. В бюджете Вла-
дивостока в текущем году расходы на содержа-
ние администрации больше, чем на ЖКХ, транс-
порт, спорт, культуру, благоустройство вместе 
взятые и составляют 2,2 миллиарда рублей при 
общем объеме расходной части бюджета 11,2 
миллиарда. К примеру, у Пушкарева девять за-
местителей, а у Миклушевского -восемь. Даже 
у мэра Москвы восемь заместителей.Такие вот 
волчьи аппетиты в администрации города. Это, 
конечно, недопустимо.

Основные задачи, которые предстоит ре-
шать в случае победы КПРФ — это проведение 
капитальных ремонтов МКД и наведение поряд-
ка в ЖКХ. Мы должны за пять лет отремонти-
ровать город. Доказать на деле, что коммуни-
сты умеют работать на благо простых жителей. 
Чтобы перед горожанами впредь не вставал во-
прос, за кого им голосовать. Хочу особо заме-
тить: предлагаемые нами решения — абсолют-
но реальные и экономически обоснованные. 

Уважаемые товарищи, 8 сентября нам пре-
доставляется уникальный шанс потеснить на 
политическом поле «Единую Россию» и други-
ме партии и партийки. А победить мы сможем, 
если отбросим некоторые недопонимания и со-

средоточимся на главном — привести на вы-
боры как можно больше горожан. Другого спо-
соба, очевидно, просто нет. Но надо понимать 
и то, что в случае победы нас никто из адми-
нистрации края, из федеральных структур не 
ждёт с распахнутыми объятиями. Более того, 
наверняка будут предприниматься и скрытые, 
и прямые противодействия, а то и провокации. 
Примеров этому в России, где у власти были 
и находятся патриотические силы, предостаточ-
но. И нам надо выстроить в этой связи чёткую, 
ясную и эффективную линия поведения и дей-
ствий. Ни на минуту не расслабляться, быть 
всегда предельно собранным и внимательным.

В заключение приведу исторический факт. 
Ровно 95 лет назад, в июле 1918 года в оккупи-
рованном Владивостоке прошли выборы в Думу. 
Город был захвачен белогвардейцами и интер-
вентами. Естественно, все избирательные ко-
миссии контролируются оккупантами. Чтобы 
растащить голоса, в избирательные бюллетени 
включены 18 партийных списков. И тем не ме-
нее большевики побеждают. Просто-напросто 
громят противников, взяв 53 места в думе го-
рода из 101, а это 51 процент голосов. Обеспе-
чили сокрушительную победу коммунистов аги-
таторы, которые привели на участки 77 процен-
тов избирателей! Вот на кого нам сейчас надо 
равняться, товарищи! На большевиков-ленин-
цев, бравших любые крепости за счёт органи-
зованности и партийной дисциплины. 

Спасибо за внимание!

Из выступлениея кандидата в главы Ле-
созаводского городского округа от КПРФ 
А.П.Дружинина 

Уважаемые товарищи! Моя кандидатура 
была предложена на должность главы Лесо-
заводского городского округа. Дело в том, 
что в течение 10-15 лет мы поддерживали 
всегда главу муниципального образования 
Н.И.Воробьёва. Предлагалось поддержать 
его и на это раз, но накануне подготовки 
к выборам стало известно, что он перешёл 
в «Единую Россию». Хуже того, подал заяв-
ление в эту партию, чтобы его кандидатуру 
рассматривали на эту должность от ЕР. Про-
изошло это незадолго до конференции. Я 
был тогда как бы «дублёром» Воробьёва, но 
в связи с поизошедшим коммунисты боль-
шинством голосов проголосовали за меня.

Лесозаводск — единственный город 

в Приморском крае, в котором измене-
на структура управления. Исполнительную 
власть разделена на две части: глава адми-
нистрации городского округа и глава города 
Лесозаводска. И обязанности, естественно, 
разделились. Между этими руководителями 
идёт постоянная борьба за то, кто из них 
главней. В результате экономическое и со-
циальное положение города резко ухудши-
лось, что негативно сказывается на всех его 
жителях. Дороги находятся в таком ужасном 

состоянии, что практически проехать ни по 
одной улице нельзя. Это несмотря на то, что 
регулярно выделяются средства на их ре-
монт. Так, в конце марта городу было вы-
делено 7 миллионов на асфальтирование 
и около 9 миллионов — на гравийные до-
роги. Но администрация вообще не занима-
ется этими вопросами и не заключает дого-
воров с ремонтно-строительными организа-
циями, в результате чего деньги вернулись 
в краевой бюджет. 

Поэтому необходимо заканчивать эти спо-
ры и скандалы. Конечно, нам будет очень 
сложно, но я не новичок. Неоднократно из-
бирался депутатом и в советское время 
и сейчас. Принимал участие в работе Думы, 
комиссий. 

Также нами были предложены кандида-
туры депутатов на конференцию городско-
го округа: 11 человек по 11 округам. Мне 
предложили возглавить партийный список. 
И если избиратели проголосуют за нас, мы 
сделаем всё, чтобы наш город стал таким, 
каким он был при советской власти.

Из выступления кандидата на пост главы 
Яковлевского муниципального образования 
от КПРФ Анатолия Георгиевича Кусраева

Уважаемые делегаты! Позвольте внача-
ле сказать несколько слов о себе. Я подпол-
ковник медицинской службы, руковожу во-
енно-лечебным учреждением в Яковлевском 
районе. Окончил центральный военно-меди-
цинский факультет в Саратове, военно-меди-
цинскую академию по специальности «руко-
водство в системе здравоохранения». В про-
шлом году заочно закончил юридический фа-
культет. С 2006 года работаю в госпитале. За 

это время он стал одним из лучших в Примо-
рье, награждён грамотой Законодательного 
Собрания края.

Недавно коммунисты района предложили 
мне продумать возможность возглавить рай-
он. Скажу откровенно, для меня это дело но-
вое. Район я считаю перспективным, но в дан-
ный момент он находится в критическом со-
стоянии. На протяжении многих лет ни одна 
из государственных программ не выполняет-
ся, молодые кадры не приглашаются и не едут. 
Говоря медицинским языком, район находит-
ся в коме. Что касается здравоохранения, то 
оно вообще агонизирует. Все мои предложе-
ния по улучшению медицинского обслужива-
ния, которые были мною направлены в адрес 
нынешнего руководства района, принимались 
в штыки или игнорировались. Настало время 
самому постараться прийти к власти и с но-
вой молодой, энергичной командой испра-

вить что-то в лучшую сторону. Народ у нас ра-
ботящий, и обидно смотреть, как район при-
ходит в упадок. Поэтому думаю, что необходи-
мо принять все меры для того, чтобы не допу-
стить дальнейшего разрушения и дать достой-
ную жизнь тем, кто работает вот в таких отда-
лённых местах.

Равнение — на 
большевиков-
ленинцев

Нам нужны не 
скандалы, а дела

Отдалённым 
районам — 
достойную жизнь
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Из выступления кандидата в депутаты Думы 
города Партизанска от КПРФ Г.И.Нагибина

Мы идём в Думу количественно и качествен-
но обновленными. В нашем списке — 17 че-
ловек, которые поведут борьбу за депутатские 
мандаты. Это люди, разные по возрастному со-
ставу, которых объединяет общая цель — по-
бедить на выборах, вернуть народу украденную 
у него власть. Среди них есть и рабочие, и пред-
приниматели, и временно безработные. Наш 

девиз — союз молодости и опыта.
Программа, с которой мы идём на выборы, 

достаточно проста и понятна любому избира-
телю. Среди основных её вопросов — измене-
ние устава округа и тарифной политики властей, 
ужесточение требований к главе муниципально-
го образования, который должен иметь высшее 
образование и распоряжаться городским иму-
ществом не как своей собственностью, а в со-
ответствии с действующим законодательством. 
В обязательном порядке дожен быть установ-
лен контроль за всеми расходами и доходами. 
В частности, на использование средств феде-

рального бюджета, выделенных для переселе-
ния шахтёров их семей из ветхого жилья в но-
вое благоустроенное. Сегодня вокруг этого жир-
ного пирога схлестнулись интересы представи-
телей различных преступных групп, включая 
и властные структуры, не желающих выпускать 
его из цвоих цепких рук. Чиновничий беспре-
дел продолжается и ему не видно конца. Толь-
ко наша победа, победа представителей левых 
сил сможет радикально изменить нашу жизнь 
к лучшему — другой дороги нет.

Из выступления кандидата в главы Хасан-
ского района от КПРФ В.В.Руднева

По профессии я моряк. Был капитаном даль-
него плавания. Обошёл весь Тихий океан, все 
дальневосточные моря. В настоящее время яв-
ляюсь депутатом районной Думы. Скажу сразу: 
наш район является настоящей жемчужиной 
Приморья.Здесь находятся несколько государ-
ственных природных заповедников. Казалось 
бы, надо хранить и беречь эту замечательную 
землю, но на неё «положили глаз» многие охот-

ники до лёгкой наживы. Все стремятся погреть 
свои руки на его природных богатствах, удоб-
ном географическом положении, близости гра-
ниц с сопредельными государствами — Кита-
ем, КНДР и Республикой Корея. Есть среди них 
и «охотники» краевого уровня, птицы большо-
го полёта. Однако все их помыслы направле-
ны не на созидание, восстановление того, что 
было уничтожено за последние двадцать лет 
перестройщиками-приватизаторами, а исклю-
чительно на личное оогащение. При этом эко-
номика района фактически разрушена, растёт 
число безработных. Доходит до того, что люди 
морской профессии, которая всегда была здесь 
в почёте в советское время, вынуждены искать 
работу по специальности в других краях и об-
ластях России. А те, кто сегодня у власти и при 
власти, занимаются прожектёрством, вынаши-

вают новые идеи своего обогащения. Предлага-
ются планы строительства в Славянке угольно-
го терминала, а в бухте Перевозной — газопе-
рерабатывающего предприятия. Для них и для 
района в целом это станет настоящей экологи-

ческой катастрофой. Но это, похоже, особо ни-
кого не волнует и не тревожит. Хасанский рай-
он стал настоящей кормушкой для чиновников 
всех уровней власти. Берутся лакомые куски, 
ведётся незаконная предпринимательская де-
ятельность — и никакие проверки не находят 
никаких злоупотреблений и нарушений.. 

Мы считаем ситуацию, которая сложилась 
в районе, ненормальной и всячески будем до-
биваться её нормализации. Богатства района 
должны служить его людям, а не отдельной куч-
ке избранных, уже считающих его своей соб-
ственностью и потому всеми руками цепляю-
щихся за власть. Но хасанцы уже прозрели. Они 
знают, на чьей стороне правда и больше не на-
мерены терпеть чиновничьего произвола. Ду-
маю, в сентябре они, наученные грьким опы-
том, сделают правильный и осознанный выбор. 

Из выступления кандидата в главы Хороль-
ского района от КПРФ В.А.Шаповалова

Хорольские коммунисты доверили мне право 
выставить свою кандидатуру на выборах главы 
исполнительной власти района. Для меня это 
большая честь. Район я знаю хорошо. Двад-
цать лет проработал в органах внутренних дел, 
а сейчас занимаюсь частным предприниматель-

ством в области сельского хозяйства. Одновре-
менно являюсь депутатом Думы района. Зна-
ние его бюджета и того, как он распределяет-
ся и исполняется, стали для меня побудитель-
ным мотивом «похода во власть».

Нельзя сказать, что район бедствует в фи-
нансовом плане. В этом году на его нужды из 
краевой казны предполагается потратить око-
ло полумиллиарда рублей. Другой вопрос, на-
сколько эффективно эти деньги расходуются. 
Во многих населённых пунктах нет водоснаб-
жения, дорог, элементарных условий для жиз-
ни и работы. Район стремительно деградирует. 

Самые плодородные земли отданы на откуп ки-
тайцам, которые нещадно их эксплуатируют, гу-
бят гербицидами и удобрениями. В то же время 
наши специалисты не востребованы, их не при-
нимают на работу. С этим надо как-то бороть-
ся. И если жители района отдадут свои голоса 
за представителя КПРФ, я уверен, район ждёт 
хорошее будущее. 

У меня есть сын, которому сейчас девять лет, 
и я хочу, чтобы он сам был хозяином на своей 
земле, а не заезжие иностранцы, которым ни-
чего у нас не дорого и которые отнимают рабо-
ту у моих односельчан. 

от КПРФ
Богатства района 
должны служить 
его людям

Быть хозяином 
на своей земле

Другой дороги нет

На XVII (внеочередная) конференция ПКО КПРФ 

Количество выдвиженцев на пост 
главы Владивостока от политиче-

ских партий перевалило за 10. Поми-
мо двух главных игроков на политиче-
ском поле, ЕР и КПРФ, свои «предвы-
борные» конференции в субботу, 13 
июля, провели еще четыре партии, три 
из которых позиционируют себя как 
либералльные. 

Так, кандидатом в мэры Владивостока от 
партии «Демократический выбор» стал руково-
дитель ее регионального отделения Павел Ще-
тинин. Решение об этом было принято делега-
тами конференции «Демвыбора» единогласно. 
Кроме того, конференция утвердила списки 
кандидатов на выборах в думу Хасанского рай-
она, а также кандидата на пост главы Надеж-
динского района. Им стал член регионального 
совета «Демвыбора» Александр Морозов.

Тем временем 12 делегатов конференции 
другой либеральной партии, «Гражданской 

силы», приняли решение выдвинуть на пост 
главы Владивостока предпринимателя из Спас-
ска-Дальнего Владимира Паца. Весной он наме-
ревался участвовать в праймериз ЕР, однако 
в список участников предварительных выборов 
ему попасть не удалось. Делегатам конферен-
ции понравилось выступление кандидата, кото-
рый заявил о том, что мэр должен в первую оче-
редь заниматься развитием инфраструктуры.

«В администрации должны быть умелые хо-
зяйственники, инженеры с большим опытом, 
поддержал претендента руководитель регио-
нального отделения «Гражданской силы» Алек-
сандр Романцов. Добавим, что помимо канди-
дата в мэры столицы Приморья, делегаты утвер-
дили список кандидатов на выборы в думу Лесо-
заводска, а также определили выдвиженцев по 
одномандатным округам.

Также состоялось вполне ожидаемое выдви-
жение в мэры бывшего депутата ЗС ПК и Думы 
Владивостока Николая Марковцева, который 

в 2004 году соперничал во втором туре мэр-
ских выборов с Владимиром Николаевым. На 
сей раз бороться за пост градоначальника оп-
позиционер будет под флагом партии «Яблоко».

Общее количество партий, изъявивших же-
лание принять участие в выборах главы Влади-
востока, достигло 13. Кроме того, в выборах 
участвуют трое самовыдвиженцев — 12 июля, 
заявление о намерении баллотироваться  в из-
бирком подала журналистка Мария Соловьенко.

 ***
Взять квалифицированное большинство в 

местных думах и обеспечить победу своих кан-
дидатов на выборах глав городов и районов 
Приморья предстоит единороссам Приморья 
в сентябре текущего года. При этом ни у кого 
не должно возникнуть сомнений в легитимно-
сти выборов. Об этом говорила на своей пред-
выборной конференции, которая проходила на 
Русском острове, секретарь регионального от-
деления Единой России Людмила Талабаева. По 
её словам, праймериз по определению канди-
датов от партии в местные органы власти и на 
посты глав прошли максимально открыто. Осо-
бо секретарь приморских единороссов остано-
вилась на выборах главы Владивостока.»Этот 
город имеет для нас ключевое значение. И то, 
как мы здесь проведем выборы, повлияет на 
оценку нашей партии в целом», - подчеркнула 
Талабаева.

По словам Людмилы Талабаевой, победа 
партии на выборах сентября 2013 в Примо-

рье должна быть «исключительно легитимной». 
Правда, что это такое, пока никто не знает, по-
скольку до этого партия власти для победы на 
выборах пользовалась исключительно админи-
стративным ресурсом, поддержкой избирате-
лей, голосующих по открепительным талоном, 
и низкой явкой избирателей. Судя по всему, эту 
тактику она намерена применить и на текущих 
выборах. Ну а то, что, как заявила лидер при-
морских единороссов, «нам важен каждый го-
лос», -  так это всем хорошо известно. Особен-
но чужой - за него и цена особая.

Как и ожидалось, по результатам проведён-
ного на конференции тайного голосования с 
большим отрывом от соперников  победу одер-
жал действующий мэр Владивостока Игорь Пуш-
карев, за которого отдали свои голоса 179 де-
легатов. Напомним, что  он стал первым по ре-
зультатам проведенных в мае праймериз. Сле-
дующее место занял депутат ЗС ПК Павел Се-
ребряков. И сейчас он также оказался вторым - 
ему отдали предпочтение лишь 27 человек. 

Интересно, что кандидаты не озвучивали 
свои программы перед тем, как делегаты пош-
ли голосовать.

Губернатор Приморья Владимир Миклушев-
ский, который также участвовал в конферен-
ции, поздравил Игоря Пушкарева с выдвиже-
нием,  хотя ещё полгода назад отношения меж-
ду ними были далеко не самыми безоблачными. 
Но власть - дело тонкое, и сегодня бывшие не-
други вновь пожимают друг другу руки.

Из выступления кандидата в депута-
ты от КПРФ в Думу Яковлевского района 
Л.П.Хоменко 

Уважаемые товарищи! Наш список из кан-
дидатов в депутаты районной Думы мы сформи-

ровали в лучших традициях советского време-
ни. Есть здесь и партийные работники, и пред-
приниматели, и простые труженики, и те, кто 
так и не смог найти себя в этой жизни при но-
вой «демократической» власти. По социаль-
ному составу: в списке присутствуют пример-
но поровну мужчин и женщин, большую часть 
составляют люди до пятидесяти лет, хотя есть 
и пепнсионеры. В число наших кандидатов 
вошли также бывшие депутаты и бывшие во-

еннослужащие. В общем, команда подобралась 
сплочённая. Ну а всё остальное зависит от того, 
какой процент избирателей придёт на выборы 
и отдаст за нас свои голоса. Знаю, что им уже 
невмоготу такая жизнь, но власть научилась 
манипулировать и жонглировать волеизъявле-
нием народа — от неё всего можно ожидать. 
Если же по честному — у нас давно бы уже 
была другая жизнь.

Всем надоела 
такая жизнь

Все хотят рулить 
Владивостоком
ЕР, «Яблоко», «Гражданская сила» и «Демократический 
выбор» провели «предвыборные» конференции
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Говядина без паспорта
Крупная партия говядины неподтверж-

денного качества и безопасности исключе-
на из оборота на Сахалине. Потенциально 
опасная продукция исключена из оборота, 
проводится административное разбиратель-
ство, сообщили РИА PrimaMedia в пресс-
службе управления Россельхознадзора по 
Приморскому краю и Сахалинской области.

При проведении ветеринарного контро-
ля на транспорте, в морском порту города 
Корсаков Сахалинской области сотрудники 
управления Россельхознадзора по Примор-
скому краю и Сахалинской области обнару-
жили крупную партию говядины сомнитель-
ного качества.

На все поступившие в порт города Кор-
сакова 5 тонн мороженого говяжьего мяса 
от различных производителей отсутство-
вали ветеринарные сопроводительные до-
кументы, подтверждающие прохождение 
этой продукцией лабораторных исследова-
ний по параметрам качества и безопасно-
сти, а также ее происхождение.

В настоящее время потенциально опас-
ная продукция помещена на изолирован-
ное хранение. По данному факту возбужде-
но дело об административном правонаруше-
нии. Если документы владельцем продукции 
не будут предоставлены, всю партию говя-
дины уничтожат либо утилизируют.

Ограбила покойника
Возбуждено уголовное дело против 

40-летней жительницы Петропавловска-
Камчатского, подозреваемой в краже у по-
койного. Женщина задержана. Тело муж-
чины 1954 года рождения со следами по-
боев было обнаружено в подъезде жило-
го дома по ул. Беринга, где он проживал, 
в конце апреля этого года. Полиция выяс-
няет все обстоятельства случившегося. Так 
было установлено, что проходившая мимо 
соседка воспользовалась тем, что вокруг 
никого не было, похитила содержимое кар-
манов погибшего.

Крутые семейные разборки
Многочисленные ножевые ранения полу-

чил 35-летний житель Прогресса Амурской 
области в ходе семейной разборки. 

Вечером 12 июля в отдел полиции по 
городскому округу Прогресс от фельдше-
ра скорой помощи поступило сообщение 
о том, что в медицинское учреждение до-
ставлен мужчина с многочисленными ноже-
выми ранениями.

На место происшествия незамедлитель-
но была направлена следственно-оператив-
ная группа. Полицейские установили, что 
к совершению данного преступления мо-
жет быть причастна сожительница постра-
давшего, 1982 года рождения. По предва-
рительной информации женщина ударила 
ножом своего приятеля в ходе ссоры. Во 
время осмотра квартиры стражи порядка 
обнаружили и изъяли орудие преступления.

По данному факту возбуждено уголовное 
дело. пПодозреваемая водворена в изоля-
тор временного содержания. Ранее она уже 
привлекалась к уголовной ответственности 
за совершение краж и грабежей.

Семья погибла из -за неис -
правной электропроводки

Причиной пожара в селе Ивановка Ива-
новского района Амурской области, в кото-
ром погибли люди, стала неисправная элек-
тропроводка включенного на ночь настоль-
ного светильника, сообщает пресс-служба 
ГУ МЧС России по Амурской области.

Специалисты испытательной пожарной 
лаборатории провели исследование веще-
ственных доказательств, изъятых при по-
жаре в ночь с седьмого на восьмое июля 
в двухквартирном жилом деревянном доме, 
расположенном по улице Заречной села 
Ивановка Ивановского района. В доме про-
живала семья из четырех человек: родители 
и два ребенка. Оба взрослых, мальчик девя-
ти лет и девушка 17 лет погибли.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток Второе. Абсолютно бездарной 

остаётся финансовая 
политика правительства.

Международные резервы России в 2013 
году сократились более чем на 23 миллиарда 
долларов. К концу июня они составили 514,5 
миллиарда. К новому этапу мирового экономи-
ческого кризиса мы готовы хуже, чем в 2008 
году, когда «в кубышке» хранилось 598 милли-
ардов долларов. Причём международные ре-
зервы правительство продолжает активно вы-
водить в США и другие страны, подрывая со-
циально-экономические возможности России.

Наша страна снова погрязла в долгах. За 
первое полугодие 2013 года её консолидиро-
ванный внешний долг вырос более чем на 10% 
и составил около 700 миллиардов долларов. Это 
существенно больше, чем международные ре-
зервы России. Мы находимся перед угрозой но-
вого дефолта. Чиновники оправдываются тем, 
что сумма долга включает, как государственные, 
так и частные обязательства. Но они умалчива-
ют о том, что гарантом всех этих долгов высту-
пает российское государство.

Правительство РФ неспособно решить про-
блему вывоза капитала. Ежегодно из страны 
утекает по 50-70 миллиардов долларов США. 
Только с января по июнь 2013 года этот пока-
затель превысил 38 миллиардов. Теневой же 
вывоз капитала достигает, по экспертным оцен-
кам, 100 миллиардов долларов в год. На таком 
фоне потуги официальных лиц привлекать зару-
бежные инвестиции выглядят как откровенное 
издевательство.

Третье. Правительство 
продолжает хищническую 
приватизацию госсобственности. 
Крупнейшие производства 
страны переходят под 
иностранную юрисдикцию.

Вопреки объективным потребностям России 
и общемировым тенденциям, правительство от-
казывается усилить регулирующую роль государ-
ства в экономике. Осуществляются новые пла-
ны распродажи остатков госсобственности. Под 
каток приватизации попадают 1400 предприя-
тий стратегического значения. На распродажу 
выбрасываются энергетические компании, же-
лезные дороги, аэропорты, банки. Разрушает-
ся государственный механизм управления про-
изводительными силами страны. Уничтожает-
ся система контроля за использованием мате-
риальных и финансовых, трудовых и интеллек-
туальных ресурсов. Зарубежные собственники 
стремятся получать максимальные прибыли лю-
бой ценой. Они не проявляют заинтересованно-
сти в развитии и обновлении производственных 
мощностей, а правительство не побуждает их 
к этому. Упадок реального сектора экономики 
тем самым усугубляется. Объем ВВП в I кварта-
ле 2013 года по сравнению с четвертым квар-
талом 2012 года сократился на 16,4%.

Четвёртое. Нынешнее 
правительство не может 
обеспечить устойчивый 
рост экономики.

В I квартале 2013 года экономический рост 
составил лишь 1,6%. Это в три раза меньше, 
чем за тот же период 2012 года. В настоящее 
время рост промышленности практически пре-
кратился. Если учесть возросшую инфляцию, 

то надо признать: страна находится перед ли-
цом полномасштабного экономического спада. 
Ситуация ещё опаснее от того, что в структу-
ре российского ВВП промышленное производ-
ство, без учета нефтегазового сектора, состав-
ляет сегодня лишь 5%. Износ основных фондов 
достиг 60-70%. Все больше угасают такие важ-
ные отрасли, как станкостроение, авиапром, 
сельхозмашиностроение, лёгкая промышлен-
ность. За последние 10 лет ввоз авиационной 

техники в Россию вырос в 7 раз, лекарств — 
в 8 раз, металлорежущих станков — в 27 раз. 
Продолжается деградация ракетно-космиче-
ской отрасли.

Политика в отношении сельского хозяйства 
ведёт к его свёртыванию. В структуре ВВП оно 
составляет лишь 4,4%. Свыше 41 миллиона 
гектар пашни брошено, зарастает сорняками 
и чертополохом. Варварски разрушена инфра-
структура села. Закрыто 14 тысяч школ, 16 ты-
сяч клубов, 4 тысячи библиотек. Деревни про-
должают исчезать с карты России. В 19 тыся-
чах поселений уже нет постоянного населения. 

Лишь крохи выделяются на социальное раз-
витие села в 2013 году. И будет только хуже. 
В дальнейшем эти ассигнования не предусма-
триваются вовсе.

Прямое следствие такой политики — паде-
ние производства сельхозпродукции. Потреб-
ности страны в продовольствии уже на 50% по-
крываются за счёт импорта. Население стало 
питаться значительно хуже. Продовольствен-
ная безопасность подорвана руками своего же 
правительства.

Пятое. Вступление в ВТО на 
невыгодных для России условиях 
подрывает потенциал страны.

Российская Федерация насильственно втя-
нута во Всемирную торговую организацию. При 
этом правительством не приняты необходимые 
меры тарифной защиты отечественной эконо-
мики. Более того, не проведена даже подготов-
ка специалистов, способных представлять инте-
ресы национального производителя в междуна-
родных организациях.

Что мы получили в итоге? Экспорт из страны 
почти перестал расти. Зато стремительно ра-
стёт импорт. Мы всё больше «кормим» не свое-
го, а иностранного производителя. К 2015 году 
общая сумма потерь федерального бюджета 
от вступления в ВТО достигнет 835 миллиардов 
рублей. Когда от отечественных производств 
не останется ничего, что тогда помешает ино-
странным коммерсантам диктовать нам цены 
на всё — от морковки и картошки до станков, 
машин и самолётов?

Шестое. Политика 
правительства ставит на 
грань банкротства субъекты 
Российской Федерации.

Сумма долга по расходным полномочиям ре-
гионов России превысила 1,4 триллиона рублей. 
И этот долг продолжает расти. Таков законо-
мерный итог сбрасывания социальных обяза-
тельств государства на региональный уровень. 
Предупреждения о последствиях неоднократ-
но делались членам правительства РФ, но были 
ими проигнорированы.

Обнищание территорий — тяжёлая реаль-

В России и Приморском крае 
продолжается сбор подписей 
за отставку правительства, 
инициированную депутатами 
Государственной Думы от 
КПРФ. Сегодня мы публикуем 
их обращение, в котором они 
говорят о причинах, заставивших 
их принять такое решение

Десять причин 
Окончание. Начало на стр. 1
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ность современной России. Минэкономразви-
тия прогнозирует, что к 2018 году бюджетный 
дефицит субъектов РФ вырастет до 1,8 трлн. 
рублей. А министерство финансов тем време-
нем отказывается со следующего года предо-
ставлять регионам России даже бюджетные 
кредиты.

Седьмое. Правительство РФ 
с маниакальной настойчивостью 
осуществляет урезание 
социальных гарантий.

Конституция объявляет Россию социальным 
государством. Однако завоёванные народом 
гарантии правительство последовательно унич-
тожает. В результате, по рейтингу ООН страна 
скатилась на 53 место по уровню образования 
и на 120 место по доступности медицины. По 
продолжительности жизни Россия занимает 
лишь 97 место в мире.

Тем не менее, правительство продолжает 
свой порочный курс. В 2013-2015 годах оно на-
мерено сократить затраты на здравоохранение 
с 4,4% до 2,7% от расходной части бюджета, на 
образование — с 4,8% до 4,1%. Система обра-
зования подвергается насильственной реорга-
низации. Российская школа уродуется введени-
ем ЕГЭ. Проводится курс на сокращение чис-
ла ВУЗов и количества бюджетных мест в них. 
Доступность и качество высшего образования 
продолжает снижаться.

Невиданных масштабов достигло социальное 
расслоение. Правительство признаёт шестнад-
цатикратный разрыв в доходах между 10% са-
мых богатых и 10% самых бедных граждан. Не-
зависимые исследователи утверждают, что ре-
альный разрыв вдвое больше. Положение мил-
лионов семей осложняется ростом тарифов на 
услуги ЖКХ, цен на продовольствие, горючее 
и лекарства.

Восьмое. Политика 
правительства ведёт 
к деградации научно-
технической сферы страны.

Объем выпуска высокотехнологичной продук-
ции в России стал мизерным. Доля наукоемкой 
продукции в экспорте упала до 0,3%. Несмотря 
на это, правительство выделяет на развитие на-
уки менее одного процента от ВВП. Это в разы 
меньше, чем в США, Евросоюзе, или Японии. 
Расходы на науку составляют лишь около 2% 
расходов федерального бюджета. Поддержка 
ряда фундаментальных научных программ за-
вершается в этом году.

Правительство РФ обязано срочно расши-
рить меры поддержки отечественной науки. 
Вместо этого предпринят совершенно иной 
шаг. Втайне от общественности, без необходи-
мого широкого обсуждения разработан и вбро-
шен в Государственную Думу беспрецедентный 
законопроект о реформировании Российской 
академии наук и других государственных ака-
демий. Фактически, он уничтожает сложившу-
юся систему академической науки, отдаёт её 
имущественный комплекс в лапы вороватых чи-
новников. Данная «реформа» категорически от-
вергнута научным сообществом. Её реализация 
грозит стране невосполнимыми потерями.

Попытка разгрома академии с 300-летней 
историей — абсолютно антинациональной акт. 
Правительство фактически встало на путь унич-
тожения фундаментальной науки в угоду анти-
российским силам. Страну сталкивают на обо-

чину мирового развития.

Девятое. Правительство РФ 
продемонстрировало полную 
неспособность справиться 
с коррупцией и другими угрозами 
для национальной безопасности.

Антикоррупционный комитет констатировал: 
суммарная годовая выручка российских мздо-
имцев оценивается в 300 миллиардов долларов. 
Крупные скандалы, связанные с финансовыми 
нарушениями в министерстве обороны, группе 
«Роснано», фонде «Сколково», говорят о тоталь-
ной коррумпированности государственного ап-
парата. Признавая на словах остроту пробле-
мы, правительство не приняло действенных мер 
для её решения. Виновные в хищениях благо-
получно уходят от наказания. Коррупция в Рос-
сии стоит в ряду острейших общенациональ-
ных проблем. Растущую тревогу граждан вызы-
вает неконтролируемая миграция. Ракеты, са-
молеты и вертолёты падают уже практически 
еженедельно.

Десятое. Как бездействие 
правительства, так и его 
конкретные деяния, 
привели к подрыву 
обороноспособности страны.

Военные конфликты вспыхивают все ближе 
к границам России. Наша страна окружена ино-
странными военными базами. Серьёзно подо-
рваны её оборонные возможности, включая ра-
кетно-ядерный потенциал. Пока правительство 
России выполняет подписанный Медведевым 

договор СНВ-3, США непрерывно наращивают 
парк крылатых ракет и высокоточного оружия, 
ведут работы по созданию стратегической ПРО.

На протяжении шести лет группировка Сер-
дюкова кромсала структуру и кадровый состав 
Вооруженных Сил, закрывала уникальные во-
енные учебные заведения. В результате этих 
бандитских действий в сухопутных войсках оста-
лось 100 бригад, из них лишь 39 общевойско-
вых. По боевому эквиваленту — это меньше 
10 дивизий. Для сравнения: Великую Отече-
ственную войну Красная Армия встретила, имея 
в своем составе 303 дивизии.

Из 1223 аэродромов у России осталось се-
годня 120, из 1600 взлетно-посадочных пло-
щадок — 60. Из 1800 боевых самолетов 1200 
нуждаются в ремонте. В противовоздушной 
обороне имеются огромные «дыры». Не прикры-
ты с воздуха важнейшие экономические цен-

тры: Пермь, Ижевск, Владимир, Нижний Новго-
род, Омск, Челябинск, Тула, Ульяновск. Только 
за последние годы корабельный состав флота 

уменьшился на 60%. Финал этих «реформ» та-
ков: Вооруженные Силы России более не спо-
собны успешно решать задачи даже в локаль-
ных конфликтах.

Основываясь на указанных фактах, мы счи-
таем, что деятельность нынешнего правитель-
ства наносит непоправимый ущерб российской 
экономике, снижает жизненный уровень граж-
дан, разрушает обороноспособность и всю си-
стему безопасности Российской Федерации. 
Всё это вместе взятое несёт в себе угрозу по-

тери суверенитета страны.
Руководствуясь интересами многонациональ-

ного народа России и опираясь на положения 
Конституции Российской Федерации, мы приня-
ли решение внести в Государственную Думу пред-
ложение о выражении недоверия действующему 
правительству. Призываем своих коллег по пар-
ламенту осознать трагическую реальность, в ко-
торой находится страна и поддержать нашу ини-
циативу. Чувство ответственности за судьбу наро-
да требует от нас принципиальной оценки проис-
ходящего и готовности действовать.

На место нынешнего кабинета министров 
должно прийти коалиционное правительство — 
правительство национальных интересов, прави-
тельство народного доверия. Это должна быть 
команда профессионалов, готовых преодолеть 
политику упадка и деградации. Новый состав 
правительства призван вывести страну на путь 

динамичного и устойчивого развития. Его про-
грамма действий неизбежно будет основана 
на решении конкретных и продуктивных задач.

1. Первоочередными мерами станут: наци-
онализация минерально-сырьевой базы стра-
ны и ключевых отраслей экономики, проведе-
ние новой индустриализации, восстановление 
сельского хозяйства, развитие инфраструктуры, 
ускоренное развитие науки — основы модерни-
зации страны.

2. Государство гарантирует гражданам пра-
во на жильё, расширит жилищное строитель-
ство, вернёт себе полноту ответственности за 
сферу ЖКХ. Размер коммунальных платежей бу-
дет ограничен 10% от суммарного дохода семьи.

3. Приоритетом правительства станет обе-
спечение достойного уровня зарплат и пенсий. 
Граждане получат качественное и бесплатное 
медицинское обслуживание, смогут повышать 
свой образовательный и культурный уровень. 
Будет претворяться в жизнь принцип: «Обра-
зование — для всех!». Бюджетные расходы на 
культуру удвоятся в течение трёх лет. Поддерж-
ку получат одаренные дети и молодежь.

4. Будут приняты все меры, чтобы остано-
вить вымирание страны. Заработают програм-
мы преодоления бедности. Надежную защиту 
получат материнство и детство. Меры прави-
тельства позволят прекратить отток населения 
с территорий Сибири, Дальнего Востока и Се-
вера России.

5. Национальная безопасность страны бу-
дет укреплена. Народное правительство гаран-
тирует результативную борьбу с преступностью 
и коррупцией. Эффективная внешняя и оборон-
ная политика обеспечит расширение числа со-
юзников и постоянных партнёров России, по-
служит делу установления справедливых отно-
шений на мировой арене.

Положение крайне тревожное. России, как 
воздух, необходимо Правительство народного 
доверия.

Мы обращаемся за поддержкой к гражда-
нам страны, трудовым коллективам, ветера-
нам и молодёжи, представителям науки и обра-
зования, здравоохранения и культуры, делово-
го мира и работникам государственного аппара-
та. Призываем внимательно обсудить нашу ини-
циативу и высказать собственные требования. 
С учётом вашего мнения мы внесём в Государ-
ственную Думу Мотивированное предложение 
о выражении недоверия правительству Россий-
ской Федерации.

Г.А. Зюганов.

для отставки правительства
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В США протестуют против 
оправдания убийцы

В Соединенных Штатах продолжаются 
массовые протесты афроамериканцев, ко-
торые возмущены тем, что Джордж Циммер-
ман, подозреваемый в убийстве семнадца-
тилетнего чернокожего, получил оправда-
тельный приговор. 

Согласно данным местных средств массо-
вой информации, несколько тысяч человек 
протестуют на площади Таймс-сквер в Нью-
Йорке. Они держат плакаты, которые при-
зывают отправить в тюрьму преступника. 
Митингующие называют решение суда ра-
систским и негуманным, они требует спра-
ведливости. Некоторые улицы перекрыты, 
вследствие чего возникли пробки. Сотруд-
ники правоохранительных органов аресто-
вали около двадцати агрессивных граждан. 
Кроме этого подобные акции проходят в Бо-
стоне, Сан-Франциско и других городах Сое-
диненных Штатов. Наиболее сложная ситу-
ация сложилась в Лос-Анджелесе. Митингу-
ющие начали забрасывать полицию бутылка-
ми, в ответ на что, сотрудники правоохрани-
тельных органов обстреляли резиновыми пу-
лями толпу, вследствие чего некоторые были 
доставлены в медицинские учреждения. 

Напомним, Трейволина Мартина уби-
ли в поселке Орландо 26 февраля прошло-
го года. Полицейский наряд обнаружил мо-
лодого чернокожего парня, который ле-
жал в луже собственной крови. Возле тру-
па лежали конфеты и бутылка с чаем. Моло-
дой человек, который присутствовал на ме-
сте происшествия, сообщил, что его зовут 
Джордж Циммеран и именно он убил пар-
ня, защищаясь. 

В прошлую субботу суд присяжных после 
шестнадцатичасового обсуждения приняли 
решение оправдать обвиняемого и освобо-
дить его в зале заседаний.

В  Г р е ц и и  о б ъ я в и л и 
забастовку

Крупнейшие профобъединения государ-
ственного и частного секторов Греции про-
водят во вторник, 16 июля, 24-часовую все-
общую забастовку в знак протеста про-
тив подготовленного правительством стра-
ны проекта закона, предусматривающего 
урезание численности работников государ-
ственного сектора и дальнейшее сокраще-
ние дефицита госбюджета.

Принятие этого закона, включающего 
также меры по сбору налогов, приватиза-
ции, реформе финансового сектора и сфе-
ры здравоохранения, является условием для 
перевода обещанных Евросоюзом, Европей-
ским центральным банком и Международ-
ным валютным фондом кредитных траншей.

Греческие профсоюзы недовольны плана-
ми правительства страны уже в ближайшее 
время перевести в так называемый «рабо-
чий резерв» с сохранением 75 процентов 
заработной платы 12,5 тысячи работников 
государственного сектора. В случае, если 
в течение восьми месяцев этот персонал 
не удастся перевести на другие места в го-
сударственном секторе, люди будут уволены.

Сноудена предла га ют но -
минировать на Нобелевскую 
премию

Член Королевской академии наук Шве-
ции Умео Стефан Сваллфорс написал пись-
мо в Норвежский нобелевский комитет 
с целью номинировать на Нобелевскую пре-
мию мира бывшего сотрудника ЦРУ США Э. 
Сноудена.

Сваллфорс мотивировал это тем, что ге-
роические усилия Сноудена, которые он со-
вершил в ущерб собственному положению, 
вносят определенную ясность в ту шпион-
скую программу, которую проводит США. 
Профессор считает, что работа, проделан-
ная американским информатором, сделала 
мир лучше и безопаснее.

К сожалению, Нобелевский комитет уже 
не успеет внести Сноудена в списки на пре-
мию 2013 года. Но Эдвард Сноуден может 
быть включен в список на следующий год.

По материалам информагентств.

Пульс планеты Депутатская вертикаль

Приехали...

Хотели как лучше

Пчеловоды и жители Черниговско-
го района обращаются к депута-

там фракции КПРФ Законодательного 
Собрания Приморского края с прось-
бой защитить их конституционные пра-
ва на благоприятную окружающую 
среду и на занятие личным подсобным 
хозяйством. 

Основной отраслью нашего района было 
и остаётся сельское хозяйство, которое в на-
стоящее время находится в глубоком упад-
ке. Ни для кого не секрет, что жизнь на селе 
и в городе не одно и то же, а одним из спосо-
бов поддержки сельского населения является 
личное подсобное хозяйство, в том числе пче-
ловодство. Основным источником медосбора 
на территории района, да и всего края являет-
ся липа. До введения нового Лесного кодекса 
в 2007 году рубка всех видов липы была запре-
щена. В настоящее время ни этот заккон, ни 
закон Приморского края об использовании ле-
сов, ни приказ Минсельхоза «Об утверждении 
перечня видов деревьев и кустарников, заго-
товка древесины которых не допускается» ни-
коим образом не защищают главный медонос 
Приморья. Крайне низкая стоимость липовой 

древесины, отпускаемой на корню, притяги-
вает алчные взоры лесозаготовителей, одна-
ко до настоящего времени разум, а скорее со-
весть не позволяли должностным лицам Спас-
ского филиала КГКУ «Примлес» отводить липо-
вые массивы под рубку. 

Но нравы меняются, аппетиты растут — 
и вот закономерный результат. В июне на тер-
ритории Спасского лесничества Черниговско-
го участкового лесничества (35 и 36 кварта-
лы) обществу «Юникс Плюс» директором Спас-
ского филиала КГКУ С.В.Ефимовым в райо-
не с.Меркушевка отведено 1000 кубометров 
липы. 

Меркушевка всегда славилась липовыми 
угодьями. Во время цветения сюда приезжали 
пчеловоды со всего края. Если будет допущена 
рубка липы, то большое число черниговцев, да 
и жителей края останутся без средств к суще-
ствованию, что неизбежно приведет к мигра-
ции населения. О какой федеральной програм-
ме по развитию Дальнего Востока тогда мож-
но будет говорить? 

По документам на лесосеке будут произво-
диться рубки ухода, но фактически отведены 
лучшие деревья, а больные, слабые и угнетён-
ные вообще не тронуты. Основная цель лесоза-
готовителей — урвать, причём действуют они 
с явного попустительства директора Спасского 
филиала КГКУ «Примлес» С.В.Ефимова. Так что 
ряды миллиардеров пополняются. Помимо этого 
заготовители разбили дороги, которые исполь-
зовались жителями для побочного пользования. 

В крае липа для пчеловода всё равно, что 
мать-кормилица. Не будет её — не будет и пчёл, 
а следовательно, гречихи, упадёт урожай огур-
цов, клубники, фруктов. Никто не станет дер-
жать пчёл ради опыления. Поэтому мы просим 
народных избранников от КПРФ уберечь лес от 
превращения в пустыню, защитить нас, а имен-
но: прекратить рубки липы; проверить закоонн-
ность отвода лесосек с привлечением специа-
листов; проверить законность лесоустройства; 
проверить правила лесопользования.

Н.Худик, Н.Качура, И.Душин, В.Ватуля, 
А.Зинченко — всего 25 подписей. 

Ещё совсем недавно, когда в торго-
вом центре на Семеновской рабо-

тали наши землячки, мы часто люби-
ли посещать в нём отдел общепита. 
Было удобно по пути домой с работы 
набрать готовых, прекрасно приготов-
ленных блюд, чтобы не забивать голо-
ву приготовлением дома ужина для се-
мьи. Но по ряду причин я давно не была 
в этом популярном в городе центре, а 
недавно, как раньше, решила снова 

побаловать себя и запастись продукци-
ей кухонных мастеров центра.

Увиденное после столь продолжительного от-
сутствия и обескуражило, и расстроило одно-
временно. Куда подевались хорошо знакомые 
работницы? Ни на кухне, ни на раздаче ни од-
ного славянского лица, будто попала в другую 
страну. То же самое — и на кассе.

Как потом мне объяснили знающие люди, 
центр продан то ли узбекам, то ли таджикам. 
Отсюда и вытеснение с рабочих мест наших ра-

ботниц. Почему? Разве Россия именно в таких 
гастарбайтерах нуждается? С какой стати яко-
бы безработные, обездоленные на своей роди-
не мигранты становятся у нас владельцами ма-
газинов, торговых центров, хозяевами квартир 
в наших домах, на наших улицах с барским ви-
дом восседают за рулём крутых иномарок? Ни-
чего себе безработные! И где теперь изгнанные 
ими наши земляки? Если верить нашим прави-
телям, экономике России необходимы не свои 
специалисты, а именно такие зарубежные ма-
стера. Стыдно и за свою страну, и за людей, ко-
торые ею управляют. А еще больнее за будущее 
наших детей, за Россию! 

Но вернусь к причине моего посещения в не-
давнем прошлом любимым владивостокцами от-
дела общепита. Когда я увидела, как работни-
ца, понюхав откуда-то извлечённые остатки, 
выбросила их в салат, выставленный на про-
дажу, почувствовала отвращение. А когда она 
же, накладывая в ёмкость выбранный мною са-
лат «оливье» вытащила из гущи длинный чёр-
ный волос и, как ни в чём не бывало, продол-
жила готовить заказ к упаковке, к горлу подсту-
пила противная тошнота. И так захотелось убе-
жать отсюда, чтобы ничего этого больше никог-
да не видеть...

Нужели в городе нет службы, обязанной дер-
жать под постоянным строгим контролем объек-
ты, связанные с питанием, с продуктами? И по-
чему заверения властей в том, что в Россию до-
пускаются только представители рабочих про-
фессий, оборачиваются в итоге откровенной 
ложью? Хозяев у нас хватает и своих! 

Что же касается «обновлённого» торгового 
центра, то я теперь никогда не воспользуюсь 
его услугами. И друзьсям своим закажу! Обид-
но, что власти нас так «опускают»... Так недале-
ко не только до серьёзных пищевых отравлений, 
но, и не дай бог, эпидемических заболеваний.

Лада Князева,
Владивосток.

C нашествием в город личного авто-
транспорта улица Мордовцева во 

Владивостоке стала крайне проблем-
ной. Но вот мэрия взялась упорядо-
чить движение и обезопасить этот уча-
сток. Улицу разделили бетонными бло-
ками на две полосы. Одна была выде-
лена только для спускающегося с Оке-
анского пропекта к Семеновской пло-
щади пассажирского автотранспорта, 
другая — для всех остальных автос-
редств. Казалось бы, решение найде-
но просто прекрасное. Однако те, кто 
монтировал разделительную стенку, не 
учли поворотный радиус для автобусов 
с Океанского нна Мордовцева. Послед-
ний блок стоит в такой близости к про-
спекту, что, боясь врезаться в это пре-
пятствие, водители стараются делать 
поворот очень медленно, осторожно, 
почти крадучись.

К тому же обнаглевшие автовладельцы мало 
того, что заполнили автопарковками общую по-
лосу, так ещё и ставят машины после послед-
него блока вплоть до проспекта. Создавая ещё 

большую опасность для автобусов. Мало того, 
автохамы уже заняли полосу и пассажирского 
движения, причем с двух сторон. Автобус те-
перь осторожно протискивается , лавируя меж-
ду ними. Разве из окон мэрии не видно этого ко-
шимара? Ждём, когда жареный петух, как бы-
вало не раз, в одно место не клюнет? 

А вот пример откровенно неудачного ново-
введения. Остановка 35-го маршрута в направ-
лении к проспекту Красного Знамени перенес-
ли метров на 100 от прежнего места у рынка 
на перекрёстке. Но как таковой остановки нет. 
Место здесь постоянно занято сборищем авто-
транспорта и маршрутка забирает пассажиров 
прямо на проезжей части. 

Следующая остановка этого маршрута — 
«Шилкинская». Очень удобная остановка. Но 
все годы пользования ею не могли подсказать 
нашим службам, что остановку необходимо обо-

значать и как-то обустроить. Пока не обосно-
вались на площади у торгового центра автома-
шины разных рангов, сложностей для людей не 
возникало. Но теперь автонаглецы, оправдыва-
ясь тем, что остановка не обозначена, терро-
ризируют ожидающих автобуса пассажиров. Не 
дай бог кому-то из нас оказаться под колесами 
этих «водил».

Поразительно, но никто не беспокоится 
о безопасности людей, словно в городе нет 
ни ГАИ, ни других соответствующих служб. 
И чего ждём? Хочу надеяться, что эти заме-
чания попадут в руки главы города, поскольку 
у нас дело сходит с мертвой точки, как прави-
ло, если под свой личный контроль дело берет 
сам градоначальник.

Геннадий Ястребов,
ветеран труда, 
Владивосток.

Спасите липу-кормилицу!

В своём городе, как 
в чужой стране

Пока не клюнул 
жареный петух...
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Позже его преемником стал Александр Саж-
нов, который пробыл на этом посту до 27 июня 
2012 года. Завершил конкурсное производство 
Владимир Тихонов, вступивший в должность 29 
августа 2012 года.

В связи с неоднократной сменой конкурсных 
управляющих и по другим объективным причи-
нам (длительность процесса получения дебитор-
ской задолженности и мероприятий по оформле-
нию права собственности) срок конкурсного про-
изводства многократно продлевался судом на пе-

риоды от одного до шести месяцев. В итоге об-
щий срок конкурсного производства составил три 
года плюс три месяца.

Только к 8 июля 2013 года определением Ар-
битражного суда Приморского края было завер-
шено конкурсное производство в отношении ОАО 
«ХК Дальзавод». Общая сумма кредиторской за-
долженности согласно реестру требований креди-
торов к этому времени составила 576,84 тысяч 
рублей в плане требований кредиторов первой 
очереди, 145,47 млн рублей в плане требований 
кредиторов второй очереди и 1,97 млрд рублей 
в плане требований кредиторов третьей очереди.

Размер удовлетворенных за счет конкурс-
ной массы требований кредиторов первой оче-
реди составил 100%, кредиторов третьей очере-
ди — 0,3%. Остальные требования кредиторов 
не были удов-
летворены из-
за недостаточ-
ности средств, 
полученных по-
сле реализа-
ции имеюще-
гося у должни-
ка имущества 
и проведения 
соответствую-
щих мероприя-
тий конкурсного 
производства.

— Хочется 
отметить, что 
данное опре-
деление Ар -
би тражного 
суда является 
основанием 
для внесения 
в Единый госу-

дарственный реестр юридических лиц записи 
о ликвидации должника, — подчеркнула консуль-
тант по связям с общественностью Арбитраж-
ного суда Приморского края Инга Солодовник. 

Вечером 12 июля в центре Партизан-
ска прошёл многолюдный митинг за 

честное и справедливое ЖКХ, бесплат-
ное образование и хорошие дороги, ор-
ганизованный местным отделением 
КПРФ совместно с городским «Союзом 
Советских офицеров» и созидательным 
движением «Русский Лад». 

Рассматривались на нём и другие вопросы 
социально-экономической жизни. Как сооб-
щил первый секретарь горкома Геннадий На-
гибин, «впервые за много лет мы собрались не 
утром в субботу, а вечером в пятницу, что по-
зволило жителям и гостям города принять ак-
тивное участие в нашем мероприятии. А каче-
ственное музыкальное сопровождение митин-
га с выступлением на нём известных исполните-
лей — певцов из Партизанска привлекло и вни-
мание молодёжи». 

С 1 июля снова поднялись тарифы на боль-
шинство услуг ЖКХ, что коммунисты Партизан-
ска расценили как очередное наступление на 
права граждан. Молчать нельзя, решили они, 
нужно открыто высказывать своё мнение. Ор-
ганы власти разного уровня должны знать мне-
ние народа. Жизнь показала, что «голос улиц» 
заметно отрезвляет власть от мнимых успехов, 
побуждает её к внесению изменений в свой ан-
тинародный курс.

Еще одна тема митинга — школа. С 1 сентя-
бря вступает в силу закон об образовании, ко-
торый продолжает входить в еще большее про-
тиворечие с основным законом России — Кон-
ституцией. В Конституции говорится, что РФ — 
социальное государство и у нас гарантировано 
бесплатное образование. В жизни мы видим 
обратные действия — пресс открытых и скры-
тых поборов с родителей только увеличивается, 
ожидается увеличение платы за детские сады, 
снижение бюджетных мест в ВУЗах. Об этом 
тоже нужно говорить публично.

В катастрофическом состоянии находит-
ся и система ЖКХ Партизанска: весь баланс 
сил и средств распределяется в пользу постав-
щиков услуг, а потребители оказались в роли 
«дойных коров». Особое место занимает отвра-
тительный ремонт дорог и это тоже тема для 
выступлений.

«Порой нас обвиняют, что мы слишком поли-
тизируем митинги. А как иначе? Мы же полити-
ческая партия, а не общество нумизматов. Мы 
чётко ставим цель мирной замены существу-
ющей антинародной власти и последователь-
но идём к этой цели. Зачем просто сотрясать 
воздух и при этом не стремиться к замене вла-
сти? Как политическая партия, мы действуем 
политическими методами. Публичные акции — 
это один из методов работы с широкими масса-
ми, возможность донести до народа нашу точ-

ку зрения, выслушать людей», — сказал лидер 
партизанских коммунистов.

Напомим, что весной этого года КПРФ про-
вела массовые митинги протеста против введе-
ния социальной нормы на электрическую энер-
гию по всему Приморскому краю и губернатору 
пришлось отказаться от этой идеи.

По итогам митинга была принята резолю-
ция, которую будет направлена для принятия 
мер в органы власти разного уровня. 

Резолюция
митинга протеста жителей Партизанского 

городского округа
12 июля 2013 года

Мы, жители Партизанского городского окру-
га Приморского края, свободно собравшиеся 
на городской площади, требуем:

От президента — остановить грабёж народа 
через тарифы на услуги ЖКХ!

От губернатора Приморского края — пере-
смотреть грабительские тарифы и нормативы 
на услуги теплоснабжения, на унизительную 
политику КГУП «Примтеплоэнерго» к своим по-
требителям, как к рабам. Оказать содействие 
в подключении центральной части г. Партизан-
ска к тепловым сетям Партизанской ГРЭС. Раз-
мещать производство в г. Партизанске.

За полную неспособность директора МУП 
«Городской хозяйство» А.А.Танеева руководить 
предприятием требуем его незамедлительной 
отставки, а так же отставки его покровителя 
и работодателя, главы Партизанского городско-
го округа. А.В.Галущенко — в отставку!

От правоохранительных органов — проведе-
ния полной проверки финансово-хозяйственной 

деятельности МУП «Городское хозяйство» за пе-
риод управлениям им Танеевым. Хватит закры-
вать глаза на нарушения, творящиеся там!

От руководства Управления УВД Примор-
ского края — проведения полной проверки 
законности расходования средств, поступив-
ших из бюджета РФ на переселение граждан 
по шахтёрской программе за все предыдущие 
годы!

Требуем от руководства водоканала строго 
соблюдения трудового законодательства, а про-
куратуры Партизанска — более жесткой оценки 
бездействия руководства водоканала в части 
соблюдения трудовых прав трудящихся и каче-
ства водоснабжения потребителей.

Мы поддерживаем справедливые требова-
ния энергетиков о повышении им зарплаты. Че-
ловек труда должен жить достойно! Мы проте-
стуем против многомиллионных зарплат чинов-
ников в министерствах и ведомствах.

Мы требуем отмены капиталистического за-
кона об образовании. Образование должно 
быть полностью бесплатным, а выпускники ву-
зов, техников и профессиональных училищ обе-
спечены работой и жильём.

За стремление к уничтожению российской 
науки председателя правительства Медведева 
Д.А. — в отставку!

Сограждане! Хватит бояться эту грабитель-
скую власть и их пособников. Смелее отстаи-
вайте свои права, помогайте друг другу, объ-
единяйтесь и не сдавайтесь! Долой из власти 
партию «Единая Россия»!

Резолюцию митинга предложено направить 
президенту, председателю правительства РФ, 
депутатам Государственной Думы, губернатору, 
депутатам Законодательного Собрания Примор-
ского края, прокурору и начальнику УВД При-
морского края, в СМИ.

Не надо бояться 
власть — с ней 
надо бороться!

Митинг в Партизанске

Окончание. Начало на стр. 1

«Дальзавод» 
приговорили к смерти
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Победы наших студентов 
на Универсиаде

Студентка Дальневосточного федераль-
ного университета Виктория Андреева до-
бавила еще две медали в копилку сборной 
России на XXVII Всемирной летней Универ-
сиаде в Казани. «Золото» спортсменка за-
воевала в комплексном плавании на дис-
танции 200 метров, а «серебро» — в ко-
мандной эстафете 4 х 200 метров вольным 
стилем. 

В комплексном плавании на 200 метров 
Виктория Андреева пришла к финишу пер-
вой с результатом 2 минуты 12,32 секун-
ды, оставив позади американок Сару Хен-
ри и Мелани Маргалис. Опередить сборную 
США в эстафете 4 х 200 метров вольным 
стилем у россиянок не получилось. Викто-
рия Андреева вместе Вероникой Поповой, 
Дарьей Белякиной и Еленой Соколовой ста-
ли в этом виде программы вторыми, пока-
зав время 7 минут 55,76 секунды.

Ранее на Универсиаде женская сбор-
ная России по плаванию с участием Вик-
тории Андреевой завоевала золотую ме-
даль в эстафете 4 х 100 метров вольным 
стилем. Таким образом, у студентки ДВФУ 
в активе уже три награды — два «золота» 
и «серебро».

Очередную золотую медаль выиграл 
и Иван Штыль: в соревнованиях на каноэ-
двойке в паре с гребцом из Краснодара 
Виктором Мелентьевым на дистанции 500 
метров он снова был первым с результа-
том 1 минута 44,918 секунды. За несколь-
ко часов до этого они победили на дистан-
ции 200 метров.

Напомним, ранее студенты ДВФУ принес-
ли сборной России две золотые медали в со-
ревнованиях по легкой атлетике. Екатерина 
Конева показала лучший результат в трой-
ном прыжке (14,82 метра), а Ильгизар Са-
фиуллин первым финишировал в забеге на 
3 тысячи метров с препятствиями (8 минут 
32,53 секунды).

Государственные инспектора 
покажут класс

Региональные соревнования по водно-
моторному спорту среди государственных 
инспекторов по маломерным судам Дальне-
восточного регионального центра МЧС Рос-
сии пройдут 16-17 июля во Владивостоке 
на станции Тихоокеанского флота, сообщи-
ли в пресс-службе главного управления МЧС 
России по Приморскому краю.

В состязаниях примут участие сотрудни-
ки государственных инспекций по маломер-
ным судам центров ГИМС МЧС России со 
всего Дальнего Востока.

В программе соревнований: гонка на 
кате

Соревнуются парусники
Сразу два краевых соревнования по 

парусному спорту, среди юношей и среди 
взрослых, прошли с 8 по 15 июля во Вла-
дивостоке. Первым состоялось открытое 
первенство Приморского края. Регата про-
ходила в пяти классах швертботов: «Опти-
мист», «Кадет», «Лазер Радиал», «Лазер 4.7» 
и «420». Всего участвовало 65 спортсменов. 
После первенства прошел чемпионат При-
морского края по парусному спорту среди 
крейсерских яхт. 

По итогам соревнований в своих классах 
победу одержали Леонид Скориков, Илья 
Гайдаенко и Михаил Антанюк, Дмитрий Во-
лошенко, Мария Кислухина, Андрей Сапры-
кин и Даниил Якутов.

В соревновании крейсерских яхт побе-
дили Игорь Попов, Константин Передрий, 
Георгий Назаров, Александр Касинский и 
Глеб Брант.

По материалам информагецнтств.

Спорт Отметили юбилеи
10 июля

Наталья Валерьевна Чаленко, член 
КПРФ, проживающая в пос.Ольга Ольгин-
ского района.

11 июля
Виолетта Александровна Костенко, 

член КПРФ, проживающая в Уссурийске;
Мурдарис Мухаметдинов, член КПРФ, 

проживающий в Артёме; 
Владимир Владимирович Титов, член 

КПРФ, проживающий в Надеждинском 
районе.

15 июля
Шамсаддин Алджан оглы Исаев, член 

КПРФ, проживающий в Партизанске;
Павел Николаевич Яремчук, член 

КПРФ, проживающий в Спасске-Дальнем.

Комитет Приморского краевого 
отделения КПРФ 
сердечно поздрав-
ляет юбиляров 
и желает им креп-
кого здоровья, сча-
стья, неиссякаемой 

веры в социализм, в лучшее будущее 
нашей Родины!

Поздравляем! 

Экологическое состояние бухты Зо-
лотой Рог во Владивостоке вызыва-

ет, мягко говоря, тревогу, вот уже не 
первое десятилетие. С постройкой мо-
ста через Золотой Рог и открытием по 
нему пешеходного движения непри-
глядный вид бухты, которая зачастую 
переливается всеми цветами радуги от 
нефтяной пленки и пестрит мусорными 
пятнами, стал особо очевиден.

Вопросу экологического состояния Золотого 
Рога было посвящено совещание, состоявшее-
ся в Межрайонной природоохранной прокурату-
ре Приморского края. По итогам егоможно сде-
лать неутешительный вывод — чудес не бывает, 
и Золотой Рог долго еще будет оставаться зло-
вонной помойкой.

Причин этому несколько, главная из них — 
отсутствие одного «хозяина», который бы отве-
чал за экологическое состояние бухты. Хотя 85 
процентов поверхности Золотого Рога являет-
ся федеральной собственностью, оставшиеся 
15 это участки воды, примыкающие к причалам 
и иным гидротехническим сооружениям, кото-
рые принадлежат множеству организаций.

Теоретически каждый из водопользовате-
лей должен нести ответственность за эколо-
гическое состояние воды в его операционной 
зоне (50 метров от берега). Но на практике это 
не работает — бухта все равно грязная. Более 
того, такие крупные организации, как торго-
вый и рыбный порты, как было озвучено на со-
вещании, отказываются подписывать докумен-
ты, обязывающие их следить за чистотой воды 
в своей зоне ответственности.

Серьезной проблемой можно назвать ава-
рийное состояние нефтебазы ТОФ на мысе Гол-
добина, которая была построена еще в тридца-
тые годы Её емкости и трубопроводы утратили 
герметичность, их содержимое регулярно попа-
дает в бухту. И хотя военные утверждают, что 
запланирована реконструкция этой нефтебазы, 
пока ничего конкретного не делается.

Что касается очистки акватории бухты от 
уже попавшего туда мусора и нефтепродуктов, 
то и здесь все печально. В настоящее время 
у разных ведомств осталось пять судов, пред-
назначенных для очистки акватории из полу-
тора десятков, имевшихся двадцать лет назад. 
Не решена проблема сдачи собранного мусо-
ра — так, два оставшихся тофовских мусорос-
борщика подолгу стоят у стенки, забитые со-
бранным мусором, поскольку не имеют возмож-
ности его сдать.

Другая проблема — наличие большого чис-
ла сбросов ливневой канализации, которую спе-
циалисты называют основным источником за-
грязнения Золотого Рога. Причем эти сбросы 
по большей части находятся на ведомственной 
и частной территории, что затрудняет их кон-
троль и мониторинг. Теоретически, каждый та-
кой сброс должен быть оборудован локальными 
очистными сооружениями. Но такие очистные 
существуют всего на считанных сбросах.

С вводом первой очереди централизован-
ной системы очистных сооружений ситуация не-
сколько улучшилась, но не настолько, насколько 
ожидалось. Кстати, в настоящее время, соглас-
но данным, озвученным на совещании, из трех 
комплексов очистных сооружений, построенных 
во Владивостоке к саммиту АТЭС-2012, рабо-
тают только центральные — на 35 процентов 
полной мощности. Остальные два комплекса 
(Южный и Северный) в эксплуатацию все еще 
не введены. Причина простая — федеральное 
финансирование проекта закончилось, а своих 
средств у «Приморского водоканала» на окон-
чательную достройку и запуск системы в рабо-
ту не хватает.

«В 2010 году мы провели проверку состояния 
системы ливневой канализации во Владивосто-
ке и по итогам вышли с судебным иском к ад-
министрации города, — сообщил и.о. руководи-
теля управления Росприроднадзора по Примор-
скому краю Михаил Мылган. — В дальнейшем 
мы заключили с городом мировое соглашение, 
с условием устранения выявленных нарушений 
до осени 2013 года.Однако можно с уверенно-
стью сказать, что чуда не случится, и осенью те-
кущего года сбросы ливневок волшебным обра-
зом не очистятся.

Для решения, или хотя бы заметного смяг-
чения проблемы экологического состояния Зо-
лотого Рога нужны не только административ-
ные решения, но и, в первую очередь, день-
ги. И если в период подготовки к саммиту АТЭС 

Со столь шокирующим сюжетом вы-
шел новостной блок на Sky news. 

Как оказалось, сразу двое британских 
военнослужащих погибли «во время от-
работки учебного задания» в условиях 
30-градусной жары. 

Позднее 7news уточнил, что двое британских 
военнослужащих трагически погибли в воскре-
сенье в ходе обязательных учений на террито-
рии национального парка Брекон-Биконс в Уэль-
се. Об этом в эксклюзивном телефонном интер-
вью специальному корреспонденту новостного 
интернет-агентства Sevennews (7perth.com.au) 
поведал официальный представитель миноборо-
ны Великобритании, Дэвид Сэйлгуд. 

Согласно данным представителя министер-
ства обороны Туманного Альбиона, по факту 
смерти уже начата служебная проверка. 

Золотой Рог превратили 
в сточную канаву
Однако администрация Владивостока не 
принимает реальных мер по его очистке 

значительная часть расходов этой сфере фи-
нансировалась из федерального бюджета, то 
теперь финансовый источник иссяк, в отличие 
от источников нечистот, регулярно загрязняю-
щих не только Золотой Рог, но и всю пригород-
ную акваторию».

Судя по всему, для власти эта проблема не 
является приоритетной, в отличие, например, 
от достройки других «долгостороев саммита», 
таких, как Театр оперы и балета или «Фетисов-
холл».Напомним, что на достройку этих объек-
тов в бюджете края средства так или иначе на-
ходятся, как и на субсидирование хоккейного 
клуба «Адмирал».

 

Смертельная жара
С природой происходит что-то не-

понятное. В эти дни во многих 
странах мира средняя температу-
ра днём превышает 30 градусов по 
Цельсию. 

В Японии резкое её повышение стало при-
чиной массовых обращений в лечебные уч-
реждения людей, подвергшихся тепловому 
удару.

Только за один день из-за сильнейшей 
жары, которая установилась почти на всей 
территории Японии, госпитализировано бо-
лее 800 человек. Четыре человека находят-
ся в тяжелом состоянии.

С начала июля в Стране восходящего 

солнца из-за жары скончались более де -
сятка человек, в больницы попали око-
ло 6 тысяч японцев.

Жертвами испепеляющего солнца ста-
новятся пожилые люди. Метеорологи 
предупреждают, что количество постра-
давших будет увеличиваться, поскольку 
жаркая погода сохранится еще несколь-
ко дней.

В большинстве префектур Японии, в 
том числе в Токио, столбики термоме -
тров поднимается выше 35 градусов 
Цельсия. Правительство отдало приказ 
спасательным службам находиться в со -
стоянии повышенной готовности.

Ольгинское местное отделение КПРФ  
извещает,  что 15 июля на 66-м году жиз-
ни скончался секретарь первичного отде-
ления партии  в пос.Ракушка

        ЛУГОВЕЦ
Владимир Александрович.

Коммунисты района, Приморского кра-
евого отделения Компартии России глубо-
ко скорбят о безвременной кончине свое-
го товарища, преданного бойца партии, до 
конца верного идеалам социализма и на-
родовластия, и приносят искренние собо-
лезнования родным и близким покойного.

От теплового удара 
погибли двое 
солдат в Уэльсе

В тени - за 30 градусов по Цельсию


